
                                                                                                 

 

 

Nürnberg, den 17.06.2015 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Fischer. 

 

Unsere Mitarbeiter nutzen die brainlight-Stühle seit Jahren mit Begeisterung. Speziell für 

die Kollegen im Telefonservice, ist diese Möglichkeit der Entspannung nach 

anstrengenden Telefonaten, eine große Hilfe. 

Vielen Dank dafür. 

 

 

Dr. Claudia Helios 

Betriebsärztin der Datev eG 

 

 


